



Hygienekonzept LK Turniere

Gültig ab: 01.08.2020

Diese Infektionsschutzvorgaben sind auf Basis der Vorgaben der Landesregierung Baden-Württemberg und des Württembergischen Tennisbundes erstellt worden. Es gelten darüber hinaus die allgemein gültigen Vorschriften der (Corona-) Landesverordnungen.

- Die Tennisanlage darf bei Covid-19 Erkrankung nicht betreten werden. Gleiches gilt, wenn Symptome von Covid-19 vorliegen.
Die Spieler*innen bestätigen schriftlich mit einem dafür vorgesehenen Vordruck gegenüber der Turnierleitung, dass die o.g. Einschränkungen nicht vorliegen.
- Die Spieler*innen sowie die Zuschauer betreten und verlassen die Tennisanlage an den ausgeschilderten Ein- und Ausgängen (Einbahnstraßenprinzip).
- Die Umkleiden und Duschen im Clubhaus und in der Halle sind geöffnet. Die allgemeinen Abstandsregeln von 1,5 m sind dabei einzuhalten. Der Aufenthalt ist zeitlich auf das unbedingt erforderliche Maß zu beschränken.
- Die Plätze werden grds. (wie auch schon in der Vergangenheit bei unseren Turnieren üblich) nach dem Spiel von Mitgliedern des TC Faurndau abgezogen. Schlepptnetze und Linienbesen sollen von den Spieler*innen nicht angefasst werden.
- Die Spieler*innen betreten und verlassen einzeln und somit nacheinander den Platz.
- Das Abstandsgebot ist zu beachten (Ausnahme: eine andere CoronaVO kommt zur Anwendung).
- Die maximal zugelassene Teilnehmeranzahl beträgt insgesamt 40 Spieler*innen.
- Bis zu 100 Zuschauerinnen und Zuschauer sind zulässig. Diese werden beim Betreten der Anlage dokumentiert.
- Das Clubhaus ist geöffnet.
Es dürfen bis zu 20 Personen an einem Tisch sitzen. Eine Maskenpflicht für Gäste besteht nicht.
- Die Toiletten dürfen benutzt werden. Es darf sich immer nur 1 Person in der Toilette aufhalten.
- In den Toiletten sind Desinfektionsmittel und Papierhandtücher, sowie Seife vorhanden. Bitte beachtet die Vorgaben zum gründlichen Händewaschen.
- Wir verzichten auf der Anlage und nach den Spielen auf einen Handshake.
- Bei Fragen zu den Corona-Regeln wendet Euch bitte an die Turnierleitung Volker Stier und Alexander Fischer.